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 Avant-propos 

Les résultats des élections municipales du 11 décembre 2024 continuent de faire des vagues au sein de 

la population. Entachées par des fraudes, les élections ne sont plus qu’un moyen pour les dirigeants de 

se maintenir au pouvoir,( délivrance d’ordonnances pour faire voter quelques jours avant le vote, 

exploitation de la pauvreté afin d’acheter les voix de certains électeurs,…..) il n’y a pas d’alternance 

possible par les élections, selon l’opposition. 

Chacun se demande bien ce que cela pourrait signifier.  

Ce qui est certain c’est que les moments sont très difficiles pour le peuple, surtout avec les problèmes 

climatiques (pouvoir d’achat, manque d’eau, feux de forêts, déchets,……) 
 

                         

 PARRAINAGE 

  

- Enfants d’Antsirabe 
 

   

 J’ai rencontré les enfants avec leurs parents le 19 décembre, la rencontre s’est déroulée comme à 

l’accoutumé chez ma sœur Mme Saholy qui est la correspondante locale, un moment assez particulier 

cette année puisqu’elle venait de perdre son mari 1 mois plus tôt. 

Angelo (debout à gauche avec son père) est en train de finir sa formation en mécanique, il va bientôt 

soutenir son rapport de stage de fin d’année, les 2 autres garçons assis (avec leurs parents respectifs 

debout derrière) devant se débrouillent bien également, et vont donner certainement satisfaction à leurs 

marraines respectives en recevant leurs bulletins scolaires. 

Je transmets à l’ONG et aux parrains et marraines, leurs remerciements très sincères pour toute 

l’aide apportée. 

      AZA MANAO AN-DAFI-NDRANO TSY MBA MIISA N’excluez pas du partage ceux qui sont de l’autre côté de l’eau 

 

 



 

 

- Centre Alasora ( Banlieue Sud Est d’Antananarivo) 
 

                      
   Je suis allé à la rencontre des enfants d’Alasora, le 22 décembre  les enfants parrainés accompagnés de leurs 

parents en présence de la responsable du centre. Un enfant, grippée apparemment, était absent. 

 En absence de bulletin scolaire – qui ne leur sera distribué qu’à la rentrée de janvier – on a essayé toutefois de 

faire le tour sur le ressenti propre des uns et des autres, sachant qu’ils n’ont aucun intérêt à avancer autre 

chose que  la réalité.  

Dans ce centre une fille  est en post-Bacc, Landy finit sa 1ère année de PARAMED, elle fait son chemin avec 

succès, elle est particulièrement aidée par son parrain que je remercie encore ici, pour acquérir les matériels 

(assez chers) pour bien suivre la formation. 

Anjanaofy et Liliane sont en 1ère, et selon leur propos, en attendant le bulletin,  cela se passe plutôt bien, pareil 

pour Olivier qui fait une formation en mécanique, si tout se passe bien, dans un an il pourrait obtenir son 

diplôme, Pour Junnot il est en 1ère également et cela se passe correctement pour l’instant, sachant que je les ai 

suggéré de préparer le Bacc maintenant. 

On a fini ce moment par un partage de friandises et par les remerciements des enfants et responsables présents 

que je transmets ici pour l’ONG à travers son président. 
 

          - Centre Amparibe et Itaosy ( Antananarivo)                                                                                    

                  



 

 

J’ai rendu visite aux enfants du centre Fihavanana d’Amparibe et d’Itaosy le 23 décembre 2024 

Merci à Sœur Haingo et toute son équipe qui, malgré les sollicitations et RDV de fin d’année, m’accueillent 

toujours avec grand plaisir, partagé d’ailleurs. Cette année, on a effectué une autre forme de parrainage à 

Itaosy. En effet une mère enfant, a été aidée, c’est une jeune fille, Anja, qui a subi une violence de son beau-

père et s’est retrouvée avec un enfant sous les bras, elle a dû quitter sa famille, et a été accueillie par les Sœurs 

d’Itaosy.  D’ores et déjà, elle est inscrite dans un établissement scolaire privé, pour reprendre les études et 

passer son Bacc, et  derrière une formation professionnelle. Je l’ai encouragé vivement pour cette nouvelle 

chance qui lui est offerte. 

On a discuté sur le déroulement  des études de chacun, les enfants, surveillés de près par les sœurs en plus, se 

défendent bien et essayent de bien faire. Mais même avec cet entourage,  les conseils et mise en garde ne sont 

pas de trop. 

Quelques friandises que j’ai ramenées ont clôturé cette fraternelle rencontre.  

Parents et enfants et les Sœurs sont tous sincèrement reconnaissants de ce que  fait l’ONG pour eux. 
 

 

 - Groupe Fiarenana Anjozorobe et Ambatomena  
 

                                 
          Le 27 décembre 2024 je suis allé visiter les enfants de Fiarenana,  Bien qu’en vacances, ils étaient 

tous là parents enfants et institutrices, ils attendaient avec impatience ma visite, guettant les petits 

gâteaux et friandises que l’on se partageait avec beaucoup de plaisir. 

 Aux vues des résultats scolaires du 1er trimestre, les enfants travaillent plutôt bien, les bulletins et 

courriers des enfants ont été transmis aux parrains et marraines, les institutrices malgré leur maigre 

salaire, prennent à cœur leur métier, et ne se décourage jamais. 

 Un agrandissement de l’école, financé par l’ONG, a été fait cette année, pour accueillir de  nouveaux 

élèves, les parents d’élèves sont actuellement en train de clôturer l’école avec du mur en torchis, pour 

la sécuriser et l’embellir, l’année prochaine, cette école aura 50 ans d’existence, et on va marquer ce 

moment par une manifestation à laquelle un couple de parrains assistera, ce sera l’occasion aussi de 

gagner un peu d’argent pour les parents d’élèves , car rappelons-le ce sont eux qui payent les 

enseignants sauf le directeur. 

Je rapporte ici tous les remerciements très sincères de tous les parents et enfants, ainsi que des 

enseignants qui m’a soulevé la question de la cantine scolaire surtout en période de soudure, car des 

enfants ne mangent pas à midi. 
 

 Groupe Ankadimanga 



 

 

                                
2 étudiants issus de notre école pilote d’Ankadimanga ont reçu depuis Novembre 2024 un parrainage 

pour leurs parcours universitaires, je les ai rencontré exceptionnellement le 17 janvier 2025 à l’école 

d’Ankadimanga pour notre première entrevue, Il sont bien conscients, en ces temps bien compliqués, 

de ce coup de pouce qui leur est offert, et ils en sont vraiment reconnaissants.  Ils savent qu’ils ne 

doivent pas décevoir et feront tout selon leur propos pour qu’il en soit ainsi. 

Ces jeunes ainsi que l’école d’Ankadimanga  remercient profondément l’ONG à travers son président, 

de ne les  avoir jamais oublié. 
 

 

 

 

 TRAVAUX 

 

  Réhabilitation de 2 CSB II ( Centre de Santé de Base)   
 Anororo et Ambohimanga dans l’Alaotra  

 

Je devrais être contacté par Mr Tovo responsable de ces travaux, pour une évaluation des travaux 

effectués et ceux nécessitant une aide supplémentaire éventuellement, mais je n’ai reçu aucun message 

ni courrier, ni appel téléphonique, le CA en fera une conclusion. 
 

     

 Autres 

                                 

o Des sollicitations pour rénovation et agrandissement de Collège et de Lycée auprès de l’ONG 

m’ont été faites, les dossiers seront transmis au CA dès réception, et qui en décidera.   

o Bilan cyclonique : le nombre de sinistrés suite au passage du cyclone Dikeledi s’élève à 7028 

issus de 2284 ménages, les régions de DIANA et SAVA sont les plus sévèrement touchées, 

dans ce qui nous intéressent le plus,  96 salles de classe sont entièrement détruits et 82 autres 

endommagées. ( source officielle) 
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